



#COVID-19CORAZÓN

ALERTAN DE MALES CARDIACOS

AFIRMAN QUE PANDEMIA
AGRAVÓ PROBLEMAS
CARDIOVASCULARES

POR FRIDA VALENCIA

Por vigésima segunda ocasión, la comunidad cardiovascular internacional se unió para alertar a la ciudadanía y los expertos en salud sobre los problemas que representan las enfermedades cardiovasculares, consideradas la principal causa de muerte en el mundo y en México. Según datos de la Encuesta Nacional de Salud y Nutrición se estima que uno de cada tres mexicanos sufre de obesidad y colesterol elevado.

Ante ello, la Sociedad Mexicana de



FOTO: ESPECIAL

ATENCIÓN

• Centran discusión en salud de mujeres y comunidad transgénero.

1er.

• LUGAR EN
OBESIDAD
OCUPA MÉ-
XICO A NIVEL
MUNDIAL.

Cardiología se unió al movimiento, a través de la sesión estatutaria de Cardiopatía y Género, que tiene como tema central la mujer y la comunidad transgénero, quienes, debido a los cambios hormonales, son más propensos a padecer este tipo de afecciones.

El presidente de la Sociedad Mexicana de Cardiología, Jorge Cossío Aranda, detalló que el panorama de enfermedades cardiovasculares se agravó con la pandemia, ya que el COVID-19 afecta directamente al corazón.

Destacó que, por primera vez en los 87 años de historia del organismo, se pondrá sobre la mesa la salud cardiovascular de la comunidad trans. 🗨️